

Betrüger keine Chance lassen: Präventionsveranstaltungen der Taunus Sparkasse

Fast täglich berichten die Medien über Betrugsversuche per Telefon, WhatsApp oder andere Kanäle. Leider bleibt es oft nicht beim Versuch, sondern die Täter haben mit ihren perfiden und abwechslungsreichen Maschen Erfolg. Vielfach werden ahnungslose Menschen dazu gebracht, Geld zu überweisen oder Wertgegenstände an unbekannte Personen zu übergeben.

Die Filialteams um Hans-Theo Burtscheidt, Leiter Private Kunden der Taunus Sparkasse, werden immer wieder mit dieser Problematik konfrontiert. Durch aufmerksames Handeln und einfühlsame Gespräche können sie viele Fälle verhindern.

Die Taunus Sparkasse steht in engem Austausch mit der Polizei. Gemeinsam bieten sie regelmäßig Präventionsveranstaltungen für Interessierte an, bei denen über verschiedene Betrugsmaschen aufgeklärt wird.

Im Mai fanden Präventionsveranstaltungen in den Filialen Bad Homburg, Kronberg, Hattersheim und Flörsheim statt.

Bad Homburg, 30. Mai 2025





Bildunterschrift:

35 Gäste verfolgten in Hattersheim die Vorträge von Expertinnen und Experten der Taunus Sparkasse und der Polizei.